

Résultats de l'édition 2020 du concours saucisse de Montbéliard IGP

Bonjour,

L'Association de Défense et Promotion des Charcuteries et Salaisons IGP de Franche-Comté félicite les trois lauréats de **l'édition 2020 du concours régional saucisse de Montbéliard IGP**.

C'est l'entreprise **Morteau Saucisse** (Morteau) qui obtient la médaille d'Or. La médaille d'Argent revient à **La Maison Bonnet** (Besançon) et celle de Bronze à **André Bazin** (Breuches-lès-Luxeuil).

Lancé en 2016, ce concours a vu participer 22 fabricants cette année. Un jury composé d'une soixantaine d'amateurs de saucisses de Montbéliard a pu apprécier **le fumage, l'aspect, la couleur, l'odeur et le goût** du produit lors de deux sessions de dégustation.

Retrouvez trois courtes vidéos-témoignages des médaillés (utilisables librement sur vos plateformes digitales avec le crédit A2M-Tetedecom) :



- en téléchargement via ce lien: <https://we.tl/t-jC0poqquNa>
- ou accessibles sur la page Youtube de la saucisse de Montbéliard : <https://www.youtube.com/channel/UC8LS-TQD2b0g-3qKdjkJf8w>

L'IGP saucisse de Montbéliard en chiffres :

- 5300 saucisses de Montbéliard savourées chaque année
- 160 éleveurs
- 22 fabricants
- 2013 : année d'obtention de l'Indication Géographique Protégée

Toutes les actualités sur <http://www.saucisse-montbeliard.com/>



A votre disposition pour toute information complémentaire,

Belle journée,

Charline GINDRE - Agence aiRPur pour A2M

07 86 37 68 54